

# A



AVOUS  
LA PAROLE !  
**BUDGET  
CITOYEN  
2022**

## FICHE PROJET

**QUARTIER DU PROJET : PONT DU PORT À L'ANGLAIS**

**NOM DU PROJET : Des bancs dans l'espace public**

**DOMAINE DU PROJET :**

- Aménagement des espaces publics
- Seniors

**Présentation du projet :** Il serait bien que des bancs soient installés dans les rues afin de permettre des pauses pour les personnes le souhaitant, notamment nos seniors. Pourquoi les bancs publics ? Ce mobilier a toujours assuré une double fonction indissociable : offrir un instant de repos pour les passants et créer du lien social. Ils permettent de faire de l'espace public un lieu de vie et d'échange. Ils ouvrent la porte à des rencontres, à des discussions avec de nouvelles personnes. Ils permettent aussi, et c'est important, un arrêt pour la personne à mobilité réduite, une maman chargée avec ses enfants, une pause pour une personne âgée... Ils lui permettent de sortir de chez elle et de voir du monde ou retrouver un voisin, évitant ainsi la solitude et l'isolement si néfastes... Les bancs c'est aussi une manière de se réapproprier l'espace urbain et piéton qui est souvent synonyme de bruit, de passage, de circulation des voitures, traversées de route... Une manière de renforcer le lien social et penser aux personnes les plus vulnérables et à nos aînés.

*NB : ce projet est issu de deux propositions similaires*

# A



AVOUS  
LA PAROLE !

**BUDGET  
CITOYEN  
2022**

## FICHE PROJET

**QUARTIER DU PROJET : PONT DU PORT À L'ANGLAIS**

**NOM DU PROJET : Créer une ludothèque en plein air**

**DOMAINE DU PROJET :**

- Culture
- Jeunesse
- Sport et loisirs

**Présentation du projet :** d'une part, peindre des tables de jeux sur le mobilier urbain existant le long de la promenade sur le quai Blanqui (jeux d'échec, dames, petits chevaux, nain jaune...) en proposant des pions dans un casier sécurisé ; d'autre part, utiliser l'île au cointre comme aire de jeux en plein air par des marquages au sol (marelle, escargot...). Ce projet a pour objet de favoriser les liens intergénérationnels en permettant à chacun de pouvoir jouer avec autrui tout en véhiculant certaines valeurs (entraide, camaraderie, solidarité) par les jeux de société. Il serait également créateur de lien social et permettrait à certaines personnes de sortir de l'isolement par le jeu.

A



AVOUS  
LA PAROLE !

**BUDGET  
CITOYEN  
2022**

## FICHE PROJET

**QUARTIER DU PROJET : PONT DU PORT À L'ANGLAIS**

**NOM DU PROJET : Planter des arbres**

**DOMAINE DU PROJET :**

**- Environnement**

**Présentation du projet :** Le quartier manque encore de verdure malgré les récents efforts de la mairie. Nous pourrions continuer de planter des arbres dans les rues qui en sont dépourvues.

A



AVOUS  
LA PAROLE !

**BUDGET  
CITOYEN  
2022**

## FICHE PROJET

**QUARTIER DU PROJET : PONT DU PORT À L'ANGLAIS**

**NOM DU PROJET : Protéger nos enfants des accidents de la route**

**DOMAINE DU PROJET :**

- Aménagement des espaces publics
- Jeunesse
- Transports/Mobilités
- Sécurité

**Présentation du projet :** Installer des personnages en relief aux abords des passages piétons afin de sécuriser la traversée des enfants.

# A



AVOUS  
LA PAROLE !

**BUDGET  
CITOYEN  
2022**

## FICHE PROJET

**QUARTIER DU PROJET : PONT DU PORT À L'ANGLAIS**

**NOM DU PROJET : Créer une maison de quartier**

**DOMAINE DU PROJET :**

- Aménagement des espaces publics
- Citoyenneté
- Démocratie locale
- Vie associative

**Présentation du projet :** Voilà plusieurs années, la commune a mis en place des réunions de quartier pour informer les citoyens des projets de la ville. Ce qu'il manque actuellement, c'est un lieu où les citoyens pourraient se rencontrer pour parler des projets, échanger, discuter, débattre, ou plus simplement, se réunir. Sur notre commune, on pourrait mettre à notre disposition l'une des boutiques fermées depuis très longtemps : sur la rue Etienne Dolet, comme la maroquinerie (au n° 15), la librairie – Maison de la Presse au n° 44 (avant, c'était une parfumerie). La commune l'a déjà fait dans différents commerces qui ont été transformés en ce sens, avec des missions toutes particulières. Trois exemples sur la rue Paul Vaillant-Couturier : au 184, le Tremplin (emploi) ; en face, au 165, l'agence géothermique ; et le local de notre député, Mme Santiago, au 225. Ce lieu permettrait de renforcer le lien social entre les habitants, rendant les échanges bien plus constructifs.